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畢業感言 
 

 
 

    四年看似很長，其實一下子就過去了，從十幾歲跨到了二字頭，

依然還是少女 XDD，當初憑著對生物的喜愛選擇了生技學程，並在大

二發現了對食品的熱忱，一路走來要感謝的人很多，不論是家人、老

師、同學還是少時，我常聽的歌像是 Forever、Not alone、Indestructible

都是我相當喜愛的抒情歌，當我感到疲累或失落時聽她們的歌總是能

給我滿滿的能量，給予我繼續向前的動力，說這些其實是要鼓勵大家

要懂得在平常忙碌煩悶的日子裡找到釋放壓力的方法啊，希望大家都

能找到自己的路，做自己想做的事！回憶四年，覺得大三進實驗室真

的很值得，除了可以學習操作技術外也是研究所推甄不可或缺的經驗

之一，所以學弟妹們請咬著牙繼續撐下去~加油!!!!!!!! 

雖然馬上要去異鄉打拼了?!覺得有點感傷，但這樣好像也不錯，參加

演唱會很方便，特別高興的是我的一群好友幾乎都在台北， 

喔耶~我們台北見! 
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